



## UNE PLUIE DE COUPS INTOLERABLES !

Depuis plusieurs jours, la violence est au coeur de l'actualité de notre établissement.

Trois détenus connus pour des problèmes psychiatriques, toujours pas pris en charge, ou des antécédents d'agression vieux de quelques semaines ont encore fait parler d'eux.

Le week end dernier, le détenu F. libérable en 2027, chez nous depuis bien trop longtemps, a touché un de nos collègues au visage. Celui ci ne gère pas le refus et a agressé de nouveau.

### TRANSFERT et CONDAMNATION

Le fameux détenu D. qui a agressé au A, a remis ça ce mardi pour un problème de cantines même si celui ci cherchait déjà le prétexte de l'agression depuis plusieurs jours. Des écrits professionnels avaient pourtant été rédigé car il exprimait haut et fort son intention de remettre ça. Ils n'ont pas été pris en compte. Le président de la CDD l'avait même maintenu à sa formation. Quelle marque de confiance !

### TRANSFERT et CONDAMNATION

Le détenu V. à peine arrivé chez nous était déjà au QD et sa place est en HP. Sa prise en charge en prison n'est pas adaptée !  
Nous n'avons pas les moyens de faire notre travail au quotidien !

### TRANSFERT et CONDAMNATION

Effectifs ! Profil !

Le bureau local Force ouvrière adresse son soutien sincère aux collègues touchés dernièrement par ces violences .

Le bureau local Force Ouvrière souhaite des condamnations et des transferts vers d'autres établissements et vers une structure psy pour le détenu V.

Le bureau local force Ouvrière demande que tous les paramètres soient étudiés en CDD. On ne maintient pas un détenu en formation quand il a agressé.

Le bureau local Force Ouvrière demande plus de sévérité et un message stricte et fort quand on touche un collègue !

SLP FO Justice CD Argentan  
Le : 20 07 2022

